

Inicia III Generación del Diplomado Docencia Superior Universitaria

Autoridades de la Facultad lanzaron la III Generación del Diplomado Docencia Superior Universitaria dirigido a profesores de CC.JJ. y RR.II.

Por Gerardo Guillén



En aras de mantener actualizado el cuerpo docente de Ciencias Jurídicas y Relaciones Internacionales, autoridades de la Facultad a través de la Unidad de Docencia y Desarrollo de Planes Académicos, inauguraron recientemente la III Generación del Diplomado en Docencia Superior Universitaria, el cual tendrá una duración 13 meses.

En el lanzamiento, delegados de la Junta Directiva de la Facultad, encabezados por la Decana, Dra. Evelyn Farfán y el Vicedecano, Dr. José Nicolás Ascencio y la Br. Leticia Polanco, expresaron sus satisfacción por dicha cualificación con el inicio del Primer Módulo: “Desarrollo Profesional Docente”, el cual esta a cargo del Maestro Carlos Doming Mercadillo.

“Para nosotros es un objetivo primordial el poder desarrollar y capacitar el cuerpo docente de nuestra Facultad con este Diplomado, vemos la necesidad que el 100% de nuestros profesores tengan la oportunidad de recibir conocimientos en pedagogía y aquellos que ya han tenido la oportunidad



Profesores de Ciencias Jurídicas y Relaciones Internacionales

que actualicen sus contenidos porque como todos sabemos, el Derecho y las Relaciones Internacionales cambian, así también las demás ciencias”, aseguró la Decana.

Para el Dr. Ascencio, encargado de la Comisión Curricular, “es de mucha satisfacción facilitarles este Diplomado porque es una herramienta que sirve para capacitar y tecnificar a los compañeros docentes. He tenido la oportunidad de recibir cursos en formación docente y la verdad es que es muy enriquecedor y se aprende mucho”, dijo.

Las autoridades instaron a aprovechar y ha finalizar el Diplomado.

“Agradezco a todos los profesores por el esfuerzo que han iniciado, esperamos verlos el día de la graduación allá por el mes de junio del próximo año”, agregó la Decana.



DIRECTORIO

Msc. Roger Armando Arias Alvarado
RECTOR

Dr. Manuel de Jesús Joya
Vicerrector Académico

Ing. Nelson Bernabé Granados
Vicerrector Administrativo

JUNTA DIRECTIVA

Dra. Evelyn Beatriz Farfán Mata
Decana

Dr. José Nicolás Ascencio Hernández
Vicedecano

Msc. Juan José Castro Galdámez
Secretario

Representantes de Docentes

Lic. Eric Napoleón López Águila
Dr. Edgardo Herrera Medrano Pacheco
Propietarios

Msp. Luis Eduardo Ayala Figueroa
Dr. Juan Carlos Castellón Murcia
Suplentes

Representantes del sector profesional no Docentes

Propietarios

Suplentes

Representantes Estudiantiles

Br. Claudia Guadalupe Pérez Medrano
Br. Marco Antonio Martínez García
Propietarios

Br. Leticia María Polanco Anaya
Br. Moisés Isaías Penado Salgado
Suplentes

DIRECTORES DE ESCUELA

Lic. René Mauricio Mejía Méndez
Director de Escuela de Ciencias Jurídicas

JEFES DE DEPARTAMENTO

Licda. Diana del Carmen Merino de Sorto
Ciencias Políticas

Dr. Armando Antonio Serrano
Derecho Penal

Lic. Jorge Alonso Beltrán
Derecho Privado y Procesal

Msj. Hugo Dagoberto Pineda Argueta
Derecho Público

JEFES DE UNIDAD

Lic. Rubén Solórzano
Docencia y Desarrollo de Planes Académicos

Lic. Reynaldo Chávez Martínez
Proyección Social

Dr. Reinaldo González
Unidad de Posgrado

Ing. Danny William Gutiérrez Recinos
Administración Académica

Lic. Napoleón Muñoz Ramírez
Administración Financiera

Sra. Alejandrina Martínez Meza
Biblioteca

Sr. Serafín López Chicas
Servicios Generales

Lic. Gerardo Guillén
Comunicaciones

Licda. Leticia Osorio
Socorro Jurídico



Jurisprudencia UES
www.jurisprudencia.ues.edu.sv

Decanato: 2525-8665, 2511-2111 Ext. 2101

Comunicaciones: Ext 6546
Secretaría: Ext 2102

Diseño: Lic. Gerardo Guillén
Commutador:
225-1500

Estudiantes de R desarrolla



Desarrollar un ensayo, con temas controversiales y de la realidad salvadoreña a través de una galería fotográfica es la finalidad de la Quinta Edición del Photo Essay 2018, organizado por estudiantes del Curso Inglés III de la Licenciatura en Relaciones Internacionales.

En el Photo Essay o ensayo fotográfico, se constató el interés de la comunidad universitaria, donde los bachilleres explicaron por medio del idioma Inglés los temas: La Legalización de la pena de muerte para miembros de pandillas en El Salvador, Trabajo Informal, Desaprovechamiento de los recursos marinos, Matrimonio Igualitario, Hacinamiento carcelario, Efectos de la transculturización en la identidad de los jóvenes en El Salvador, Hecho en El Salvador: emprendedores impresionantes, entre otros de los trabajos investigaciones expuestos.

“Lo que pretendemos es despertar el inte-

rés, el análisis de la población universitaria que tomen acción sobre la realidad que estamos viviendo en el país, temas sensiblemente a la sociedad, en ese sentido los universitarios críticos buscamos la solución de la población salvadoreña”, manifestó Licda. Berta Portillo, encargada del evento.

Además, por medio del foto ensayo los bachilleres desarrollan habilidades y conocimientos con descripciones, argumentaciones y conclusiones racionales, en ese sentido, uno de los temas más controversiales en el país y que exigen acciones de las organizaciones sociales su legalidad a la Asamblea Legislativa es el matrimonio igualitario entre personas del mismo sexo.

“El tema central de nuestro ensayo es exponer puntos en la mesa sobre la legalización del matrimonio igualitario en el país, temas que la gente lo ha llevado a la Asamblea Legislativa para que la población vea esto como una posible realidad, que esta



Relaciones Internacionales in Photo Essay 2018



Lobby del edificio histórico de la Facultad, donde se llevó a cabo la Quinta Edición del Photo Essay, el cual tuvo la participación de estudiantes de Ingles III

...sitaria pa-
...d que esta-
...sibles com-
...tido, como
...sensibiliza-
...manifestó la
...Curso.

...ensayo los
...y destrezas
...y compa-
...mas que es
...n las orga-
...a la Asam-
...ntre perso-

...yo es el de
...egalización
...s, son pun-
...Asamblea
...a este tema
...en auge y

que es necesario si lo vemos como Derechos Humanos a nivel mundial, ya que todas las personas tenemos el derecho de ser amadas y a amar, pero estamos excluyendo a un número de personas que quieren cumplir lo establecido por la sociedad, pero que la misma sociedad le impide y que hay muchos a su favor”, argumentó Kimberly Cañas, estudiante de Tercer Año de Relaciones Internacionales.

Según la Maestra Portillo, las fotografías que presentaron los bachilleres en sus trabajos de investigación son originales, es decir, hechas por ellos dependiendo la temática y situación; salvo excepciones como el tema de Hacinamiento carcelario.



Palabras de apertura a cargo de la Licda. Bertha Portillo



Estudiantes del Curso Ingles III de RR.II.



Estudiantes de RR.II. argumentan el tema investigado



Lic. Julio Ramírez, junto a estudiantes de RR.II.

Universidad de El Salvador
Facultad Multidisciplinaria de Occidente y
Facultad de Jurisprudencia y Ciencias Sociales

X
iernes
A
académico

8 de junio de 2018
8:30 am - 12:00 m
Auditorium Herbert
Anaya Sanabria

*Primer Coloquio Internacional
sobre las Nuevas Tendencias del
Derecho Procesal Constitucional*

Moderador:
Dr. Henry Alexander Mejía

Primera Conferencia:
"La Constitucionalización del Proceso Judicial"
Doctor Boris Encarnación Barrios González. Panamá.

Segunda Conferencia:
Ponderación y Derechos Fundamentales:
"Un Análisis de la Teoría de Robert Alexy"
Doctor Gerardo Antonio Durango Álvarez. Colombia.

Tercera Conferencia:
"Derecho Procesal Constitucional Transnacional".
Doctor Manuel de Jesús Corado de Paz. México.

Maestros de ceremonia:
Lic. William Santamaría y Bachiller karen Martínez Valle

Entrada gratuita **Escuela de Ciencias Jurídicas**




Autoridades de la Facultad a través de la Unidad de Posgrados impartieron del 28 de mayo al 2 de junio de 2018 el Módulo: "Nuevas Tendencias del Derecho Privado", el cual contó con la facilitación del Dr. Pablo Iannello, catedrático de la Universidad de Buenos Aires, Argentina. "Quiero darles la bienvenida al inicio de este módulo que, al mismo tiempo nos llena de satisfacción ya que con el desarrollo de este, están llegando

a la finalización del Primer Ciclo de la Maestría Derecho Privado, entonces es una primera meta recorrida les, deseo muchos éxitos en este curso y los que les faltan aún", mencionó la Decana, Dra.

*Evelyn
Beatriz
Farfán
Mata.*

